

Das wertvollste Geschenk der Welt: Stammzellen spenden®



Sandra Bindler
Vorstand der Münchner Bank eG
Schirmherrin



*Martin - gesunder Familienvater
dank seiner Stammzellspenderin!*

ÄRMEL HOCH GEGEN BLUTKREBS! LASS DICH TYPISIEREN!



www.akb.de

Donnerstag, 11.10.2018, 10.00 - 18.00 Uhr
Münchner Bank Museum
Frauenplatz 2, 80331 München

DIE MÜNCHNER BANK EG RUFT ZUR TYPISIERUNG AUF!

Martin ist glücklicher Familienvater und geht mit Leidenschaft seinem Beruf als Arzt nach - dank seiner Stammzellspenderin! „Ein passender Spender war meine einzige Chance!“ bekennt der 38-jährige, der 2011 nicht wusste, ob er die nächsten Monate überleben wird. Die Stammzelltransplantation hat ihm ein neues und gesundes Leben geschenkt. Seine Spenderin ist nun sogar die Taufpatin seines Sohnes. Martin hat am eigenen Leib erfahren, wie wichtig es ist, dass Menschen sich als Stammzellspender zur Verfügung stellen und sich im weltweiten Spenderregister speichern lassen. Mit einer öffentlichen Typisierungsaktion in ihrem Museum möchte die Münchner Bank dazu beitragen, den Pool an freiwilligen Spendern zu vergrößern, um möglichst vielen Patienten die Chance auf Heilung zu geben.

AUCH EINE GELDSPENDE RETTET LEBEN!

Wer sich nicht registrieren lassen kann, aber trotzdem unsere Arbeit unterstützen möchte, kann uns sehr gern mit einer Geldspende fördern. Klicken Sie auf die Crowdfunding-Plattform der Münchner Bank unter <https://muenchner-bank.viele-schaffen-mehr.de/aermel-hoch-gegen-blutkrebs> und werden Sie zum Lebensretter.

In Bayern Stammzellen spenden - weltweit Leben retten.

In Kooperation mit:

